

問 川畠一隆(公明党) 最近の豪雨を考えるに相原駅周辺の洪水対策は大丈夫か、避難施設の確保を求む。

答 都市整備担当部長 市民協働で町づくりの話を進めていく中、情報を多角的に収集して、防災安全課等と綿密な連絡をとりながら、何か策があれば積極的に考えていきたい。

問 高橋副市長 安心して年を重ねるための第6期介護保険事業の取り組みをどのようにしていく

問 のか。特に、負担とサービスの考えについて問う。

市長 介護給付費の増加に伴って、保険料の上昇をどれだけ抑制できるのかということが一番大きな課題だろうと思っています。

答 町田市歌をホームページ上で聴けるような工夫を。掲載するとともに、歌を聞くことができるようにしていきたいと考えています。

問 新井克尚(保守連合) 介護従事者の意欲向上とサービスの質向上に向け、要介護度が改善したときに一定のインセンティブを付与することを市として検討していることをいきいき健康部長が述べた。

答 町田市介護人材センター

問 石井くにのり(まちだ市民クラブ) 地域にかかわったのは子育てを通してという方が本当に多い。地域再生のために重要な視点と思うがどうか。

答 子ども生活部長 地域の子どもが育児をすることについて、地域に貢献する国連ミレニアム開発目標達成に向け、自治体ができる限りの国際貢献を検討してはいます。

問 田中のりこ(まちだ市民クラブ) 子どもの権利条約を国が批准して20周年である。シズンシップ教育も絡め、子どもが街づくりに参画する仕組みを検討するべき。

答 子ども生活部長 子ども生

問 練馬まちづくりセンター 一のように市民一人一人が街づくりについて発案・参画できるような企画を工夫してほしい。

答 市長 今、地域型の予算、地域型の意思決定、地域相談も含めて総合的に地域で政策を、あるいは施策を統合するという考え方に基づいて平成26年度は出発をしたばかりです。成績についてはもう少しお待ちいただきたい。



水対策を周辺全間に



都立小山田緑地

問 山下てつや(公明党) 北部丘陵地域の住民の生活環境は、都立小山田緑地と密接な関係にある。来訪者のマナーへの対応や狭い道路環境改善等、市は住民の立場を尊重し、東京都との連携や協力体制を整備すべき。

答 有金副市長 都に全体の計画、整備スケジュール、用地買収の考え方について確認し、また、改めて緑地区域内の住民、その周辺の方が抱えてい



小山田緑地についての関係について



証実バス路線についての実験



まちづくりやすい子育て支援



「いじめ撲滅」に向けた取り組み

問 おく栄一(公明党) 民病院直通バスの実証実験はいつなのか。具体的な進捗状況を問う。

答 市長 2015年1月から約3カ月を予定しております。この実証実験におきまして乗降客数等の調査を行い、引き続いて路線バス事業としての継続性を確認していきたいと考えております。

問 団地再生の焦点は地域活性化等将来の町のイメージを共有していくことが大事だと思っております。

答 図書館担当部長 状況をじん・ふらっと設置場所が分かれることで課題と考えています。

問 の活性化と多世代が一緒に住める環境作りだが市の見解を。 **答** 都市整備担当部長 子育て、高齢者支援、生活利便施設等必要性が見込まれる施設や生

問 の活性化と多世代が一緒に住める環境作りだが市の見解を。 **答** 子ども生活部長 赤ちゃん・ふらっと設置場所が分かれることで課題と考えています。

問 の活性化と多世代が一緒に住める環境作りだが市の見解を。 **答** 教育委員長 トイレを充実すべきと考える。

問 トイレを充実すべきと考える。**答** 子ども生活部長 トイレを充実すべきと考える。

問 いじめ対策を講じて、終わりではなく今後も取組みを続け、いじめを撲滅していく覚悟を持つべきだが見解は。 **答** 教育長 いじめは絶対に許されない行為だと考えております。

問 いじめは絶対に許されない行為だと考えております。**答** 建設部長 ネットいじめについて、希望避難所をつくりながら進めたい。

問 成瀬駅前の放置自転車を弱者保護の観点からもなくするか。こんなことも課題ではあります。

問 町田第三小の近くの町内会の避難施設に、南大谷小学校に指定されているがどういう事か。